

65. Internationaler Hörakustiker-Kongress: Call for Papers

(Mainz, 22. Februar 2021) 2020 war ein herausforderndes Jahr, daher wurde der 65. Internationale Hörakustiker-Kongress auf 2021 verschoben. Der EUHA-Kongress und die Industrieausstellung sind der weltweit größte Event der Hörakustik-Branche und Hörsysteme-Industrie. Neben der Industrieausstellung werden mehr als 20 Fachvorträge und verschiedene Tutorials angeboten. Der 65. Internationale Hörakustiker-Kongress 2021 findet vom 15. bis 17. September 2021 in Hannover statt.

Während des Kongresses wird ein breites Spektrum an Themen präsentiert. Neueste Forschungen aus Audiologie und Medizin werden diskutiert, Strategien für die Verbesserung der Anpassung von Hörsystemen und die Konnektivität an moderne Kommunikationsmittel sind nur einige Themen, die zur Diskussion stehen.

Am Freitag, dem dritten Veranstaltungstag, findet das Sonderformat Future Friday statt. Dort werden zukunftsweisende Themen angeboten. Hier wird es spezielle Angebote auf den Messeständen der Aussteller geben sowie Keynote-Vorträge ab 14:00 Uhr am Nachmittag des 17. September 2021.

Beate Gromke, Präsidentin der Europäischen Union der Hörakustiker e. V. (EUHA):

„Um an die Erfolge der zurückliegenden Kongresse anzuknüpfen, sprechen wir schon heute die Einladung aus, sich aktiv an der Mitgestaltung des weltgrößten Branchenkongresses zu beteiligen. Wir freuen uns auf Ihre Vortragsvorschläge zu den folgenden Themen. Sie können **online bis zum 28. März 2021** eingereicht werden.“

Beiträge aus folgenden Bereichen sind erwünscht:

- Versorgung von Menschen mit Hörlösungen
- Technologie zum Ausgleich einer Hörminderung
- Messtechnik im Bereich der Hörakustik
- Medizinische Aspekte des Hörens
- Zukunftsweisende Themen
- Sonstiges

Die Vorschläge sollten einer der folgenden Kategorien angehören:

- Wissenschaftlicher Beitrag
- Bericht aus der Praxis
- Übersichtsbeitrag
- Industrie-Update
- Sonstiges

Die Vortragsvorschläge können hier eingereicht werden: <http://bit.ly/EUHA-Vortragsvorschlag>

Über die Europäische Union der Hörakustiker e. V. (EUHA)

Die Europäische Union der Hörakustiker e. V. (www.euha.org) richtet als fachwissenschaftliche Organisation seit 1960 den Internationalen Hörakustiker-Kongress (EUHA-Kongress) aus. Er ist weltweit der bedeutendste Fachkongress der Branche. Die EUHA führt alle zusammen, die sich professionell mit Hörsystemversorgung beschäftigen. Sie ist Plattform für fachwissenschaftlich interessierte Hörakustiker, Wissenschaftler, Ärzte und interessierte Laien, die sich im Interesse einer bestmöglichen Versorgung der Schwerhörigen fachlich fortbilden wollen.

Über den Bundesverband der Hörsysteme-Industrie

Der Bundesverband der Hörsysteme-Industrie (www.bvhi.org) ist die Vertretung der auf dem deutschen Markt tätigen Hersteller medizinischer Hörsysteme. Er ist das Kommunikationsorgan für alle Themen rund um Hörtechnologie sowie für die Prävention und Versorgung von Schwerhörigkeit. Der BVHI betreibt das größte deutschsprachige Online-Portal zur Hörgesundheit und Hörversorgung www.ihr-hoergeraet.de. Gemeinsam mit der Weltgesundheitsorganisation richtet der BVHI jährlich am 3. März den Welttag des Hörens aus (www.welttag-des-hoerens.de).

Pressekontakt EUHA e. V.

Sabine Stübe-Kirchhof
Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: +49 (0) 61 31 / 28 30 14
E-Mail: presse@euha.org
Web: www.euha.org

Pressekontakt BVHI

Katarina Sipple
Referentin PR und Events
Tel.: +49 (0) 69 – 664 26 34 11
E-Mail: sipple@bvhi.org
Web: www.bvhi.org